## La palmera datilera

En el jardín se pueden encontrar grandes ejemplares de *Phoenix dactylifera*. Su distribución originaria es por el norte de África y oeste de Asia, pero por su carácter ornamental ha sido cultivada en numerosos países de clima cálido. La vida de algunas palmeras datileras excede 300 años, alcanzando alturas de hasta 30 metros. El mayor ejemplar de La Concepción se encuentra en el "Mapamundi de palmeras".

Se calcula que su cultivo se remonta a más de 5.000 años. Pasa por ser la primera planta de porte arbóreo domesticada por el hombre civilizado. Este testimonio lo aportan grabados egipcios, por lo que la mitología y leyendas sobre ella son innumerables Es citada varias veces en libros sagrados, Antiguo y Nuevo Testamento y en el Corán.

**Una curiosidad:** en La Concepción hay un ejemplar que tiene 7 brazos, es el mayor de la Costa del Sol, fue recuperado de una casa particular porque se iba a demoler.



Phoenix dactylifera